



特集 (株)ウィザスと業務提携

- CAMPUS TOPICS 3
- クラブ・サークル活動 5
- 図書館だより 6
- キャリアサポート 7
- 地域とのつながり 9
- INFORMATION 10



株式会社ウィザスとの業務提携について

学長 星野 三喜夫

学校法人柏専学院（新潟産業大学）は、2018（平成30）年8月、株式会社ウィザスと業務提携を締結いたしました。その提携内容について、星野三喜夫学長にご寄稿いただきました。また、併せて同社が設置・運営する第一学院高等学校の様子を写真でご紹介します。



平成30年8月29日 株式会社ウィザス(左: 井尻芳晃常務取締役)と学校法人柏専学院(右: 梅比良真史理事長)との提携調印式



我が国の人口減少、とりわけ若年層の人口減少は危機的状況にあります。18歳人口は、1992（平成4）年の205万人をピークに、2018（平成30）年には約118万人となり、14年後の2032年には100万人を割り込み約98万人となる見込みです。これは近い将来ではなく、既に現在進行形の大きな脅威となっており、大学運営にも影を落としています。

後、柏崎市行政と本学による「大学魅力向上検討会議」の設置、「新潟産業大学公立大学法人化可能性調査」、などを経りました。しかし、2018（平成30）年2月最終的に柏崎市は、新潟産業大学の公立大学法人化はできない旨の判断を下しました。

公立大学法人化の道が途絶えた以上、私どもは、新潟産業大学の教育研究活動を理解し、共に教育事業を行えるパートナーを探しました。それが株式会社ウィザス（以下「ウィザス社」）です。ウィザス社は、第一学院高等学校の運営や第一ゼミナール等の学習塾事業などを展開する総合教育サービスを目指す、ジャスダック上場企業です。



授業の様子



兵庫県養父市にある「第一学院高等学校 養父本校」



茨城県高萩市にある「第一学院高等学校 高萩本校」



フットサル大会の様子

かして、新たな教育機会の提供等を目指すことを提携の柱とし、2018（平成30）年8月29日に業務提携しました。具体的には大学と高校の従来にない連携、社会人・シニア層の「学び直し」の機会としての遠隔教育の創出など、これからの社会で求められる教育ニーズに応え得る教育プログラムの開発・提供を軸に本提携を推進してまいります。この業務提携の基本戦略の主な項目は以下のとおりです。



自習時間

(1) ウィザスグループ（ウィザス社）が設置・運営する第一学院高等学校、日本語学校等 からの入学者確保

ウィザス社が設置・運営する第一学院高等学校は、茨城県の高萩

市、兵庫県の養父市に所在し、全国に50キャンパスを設置、そこに約5000〜6000人の生徒が学んでいます。この高校から、新潟産業大学への入学促進を図ります。

(2) コンテンツ充実等による魅力化を通じた学生確保力の強化

これは主に新潟産業大学、第一学院高等学校の両校で取り組んでいることを更にブラッシュアップして魅力化をはかっていく、ということとです。新潟産業大学は、地域活性化事業、生涯学習事業、地域貢献を大学の重要な責務と考えています。一方、第一学院高等学校でも、地域全体を「学校」と捉えた教育、これを「コミュニティ共育」と呼び、ボランティアを



授業の様子



オーストラリア短期留学

知見を取り入れながら、時代に即応した通信課程の開設を目指します。それは新潟産業大学附属高等学校への広域通信課程設置についても同様です。

新潟産業大学は、1947（昭和22）年の開学以来、1万人以上の人材を社会に送り出しており、私たちが使命である「社会に貢献する人間の育成」は、大学と地域社会との約束です。これから、ウィザス社との提携を基に新潟産業大学は更なる飛躍を目指します。皆様のご理解とご協力を心よりお願いする次第です。

ICTを活用した遠隔教育や地域を巻き込んだ教育カリキュラムをはじめとして、両者がこれまで培った教育ノウハウ、教育人材、教育コンテンツ等の経営資源を活



ボランティア活動の様子

新潟産業大学のできごと

第30回 紅葉祭を開催

10月20日(土)・21日(日)の2日間、本学キャンパスで、第30回学園祭「紅葉祭」が開催されました。
今年のテーマは「互恵・助け合いの輪を創り、恵みのある学園祭にしよう」という考えを表現したものです。



カレッジソング発表ライブ (松井まさみちさん=中央、他)



父母の会文化講演会 (講師 横澤富士子さん)

「我が子の成長と親のかかわり」をテーマに上級教育力カウンセラーの横澤富士子さん(お笑い芸人 横澤夏子さんの母親)が講演しました。聴講された方々は熱心に聞き入っていました。屋外の多目的広場では、モンゴル相撲大会とゴルフゲーム大会が行われました。

2日目は晴天に恵まれ、メインステージでは子どもたちによるラブダンス、お笑いライブではタイムマシン3号、またお笑いライブでは初日に続き、熱いパフォーマンスが披露されました。留学生による「私の主張 in 産大」も行われました。そして学園祭のフィナーレを飾って、本学卒業生でプロのシンガーソングライター、松井まさみちさん(1999年卒)がライブ演奏を行いました。こ



お笑いライブ (タイムマシン3号)

のライブで松井さんは、新潟産業大学公式カレッジソング「NSU」を初披露してくださいました。併せて春から撮りためていた映像を編集したミュージックビデオも初披露。ライブは、開場と同時に大勢の学生や教職員、一般の方々で会場がいっぱいになり、終演まで熱気に包まれていました。

その他にもゼミポスターセッション、モンゴル文化フェスタ、茶道部茶会、書道・文芸部展示会、ミニオープンキャンパス、卓球体験、青年海外協力隊説明

会、赤十字救急法講習会など各教室やフロアで開催され、お客様で大変賑わいました。

2日間に亘って様々なイベント、模擬店、展示室などにお客様(1200名程)からご来場いただきました。誠にありがとうございました。残念ながら今年来れなかった皆さん、来年こそ是非ご来場ください！



私の主張発表者 1年 アッボス君 (ウズベキスタン)



(左より) コーディネーターの梅澤精教授、シンポジストの渡辺三四一氏、田辺喜彬氏、徳間正一氏

地質学の分野では山団体研究会の徳間正一氏が、米山地域が主に6つの地層からできており、海底火山の終息後、米山山塊の隆起運動が本格化して現在の米山が形成されたことを報告しました。また市内で見られる地層の褶曲や、礫岩・斑れい岩などの写真を示しながら分かり易く解説しました。

植物学の分野では柏崎植物研究会の田辺喜彬氏が、米山は場所によって生植する植物が異なることや米山の頂上や尾根、河岸などに生植するブナ群落やナラ群落など、その特徴について写真を示しながら報告しました。

民俗学の分野では市立博物館学芸員の渡辺三四一氏が、「仰ぐ・祈る・登る」をキーワードに米山を漁師の漁場・航海指標としての「山アテ」に見ていたことや薬師信仰(トウキ)、作神信仰(米山講、米山塔)、海民信仰(龍灯・常夜灯伝説)として様々な人々に信仰されてい

第2回 柏崎学シンポジウムを開催

本学「柏崎研究所」は、平成30年10月7日(日) 柏崎エネルギーホールにおいて、第2回柏崎学シンポジウム「霊峰 米山を知るー地質・植物・民俗ー」を開催しました。

柏崎市民なら誰もが知っている「霊峰 米山」は、その雄大で優美な姿から多くの人々を魅了してきました。また、農業や

漁業そして人々の暮らしにも深く根を下ろして、宗教的・精神的な拠り所にもなっています。

今回は、地質・植物・民俗の各方面でご活躍の方々をシンポジストにお迎えし、3つの視点からその価値を解き明かすと共に、米山の魅力をさらに深め、今日的な課題である観光・レジャーなどの可能性について探ることも目的として開催しました。



徳間正一氏の報告の様子

た山であること、そして山岳修験や成年式の山として登られていたことなどを報告しました。

シンポジウムの後半では、本学の梅澤教授がコーディネーターとなり、シンポジストの報告に対するフロアからの質問を受けたり、米山を活かした柏崎の活性化についての意見交換等を行いました。

当日は台風が新潟県を直撃する予報のなかで来場者が少ないのではと心配をしていましたが、約100名の方々がご参加をいただきました。また、シンポジウムのアンケートでは「もっと聞きたかった」「時間が足りないくらいだった」など米山に対する関心の高さや参加者の熱心さが伺える回答が多く見られました。

今後も柏崎研究所は、「地域の知の中核的拠点」の役割を担えるよう、身近なテーマを捉えて市民の皆様と共に柏崎のあるべき姿や地域活性化の方策を探っていきたく思っています。



新潟産業大学 古本募金サイト「きしゃぼん」

本学では、この度、古本募金「きしゃぼん」をはじめました。この募金は、皆様から読み終えた本・DVD等をご提供いただくことで、その査定金額が大学に寄付される取り組みです。



孫の手をゆっくり手前に引っ張る。ゴム製のボールなのですべらない。かかどが通ればこつもの。足をゾゾ動かしながらやるのがコツ。

- 【平成29年度 貸出ランキング】 (一般書部門) 第1位 カラーコーディネーションの基礎 第2位 醤油・味噌・酢はすごい 第3位 サピエンス全史 上 第4位 モンゴルの馬と遊牧民 第5位 環境学：21世紀の教養

新潟産業大学附属図書館 Tel 0257-24-8435 E-Mail: library@ada.nsu.ac.jp

近年、本の奇贈のお申し出を多く受けるようになりました。あいに、本学図書館の棚には余裕が殆どなく、お断りすることを大変心苦しく感じておりました。

本離れの昨今、本学では、専門書はもちろん、様々なジャンルの書籍の充実を図っています。自己啓発本や小説も揃えています。

三十を過ぎる頃から右の股関節痛。ホネとホネの間の軟骨がすり減るテレビや新聞の広告でおなじみの病だ。鎮痛剤を飲んでなんとか歩けているが、困るのが①自分で右足の爪が切れなくなったこと、②靴下がはけなくなったことだ。

ご不明な点は、お気軽に下記までお問い合わせください。ツイッター・ホームページで、図書館情報をお知らせしています。

古本募金「きしゃぼん」はじめました 本学では、この度、古本募金「きしゃぼん」をはじめました。この募金は、皆様から読み終えた本・DVD等をご提供いただくことで、その査定金額が大学に寄付される取り組みです。

学生の本離れ 対策への取り組み 本離れの昨今、本学では、専門書はもちろん、様々なジャンルの書籍の充実を図っています。自己啓発本や小説も揃えています。

図書館長のコラム 片岡直樹 三十を過ぎる頃から右の股関節痛。ホネとホネの間の軟骨がすり減るテレビや新聞の広告でおなじみの病だ。鎮痛剤を飲んでなんとか歩けているが、困るのが①自分で右足の爪が切れなくなったこと、②靴下がはけなくなったことだ。

一般の方も本学図書館をご利用いただけます。学外の方も図書館をご利用いただけます。来館の際は、カウンターで利用票にご記入いただき、ネームプレートをご用意下さい。

平成30年度公認部大会成績一覧表

Table with columns for 大会名, 部門・種目および大会出場者名 (学科・学年), 成績. Includes categories like 空手道部, 卓球部, サッカー部, 女子バスケットボール部, 男子バスケットボール部, ライフセービング部.

キャリアサポート

4年生の就職体験談 ～後輩へのメッセージ～



経済経営学科4年 安達 拓光
(株)ツガミ 内定

私が内定を頂いた(株)ツガミは、長岡に製造拠点を持つ大手工作機械メーカーです。海外で活躍できる県内の製造業に絞り、家族の勧めもあって同社を選びました。就職活動を始めた頃は、やりたい仕事は明確に決まっていたわけではなく、説明会に参加してはどう動いてよいかわかりませんでした。そんな時に家族や友人に相談し、自己分析を進める中で、ようやく方向性が見えてきました。

就職活動で役立ったのは、空手道部での活動を通して身につけた挨拶や礼儀、コミュニケーション能力です。面接では、学生生活で何に力を入れたのかを聞かれることが多く、部活動の経験は非常に役に立ちました。志望企業から内定を頂いたのは、家族の支えが大きかったと感じています。就職活動は思った以上に費用がかかります。家族から

経済的な支援をしてもらっただけでなく、父から製造業の楽しさや厳しさを教えてもらったことで、精神的にも支えられました。就職活動は学生にとってこれまで経験したことのない場面が続き、緊張と不安でいっぱいになります。そうした正直な自分の気持ちを聞いてくれる周囲のサポートがあったことにも感謝しています。



文化経済学科4年 進藤 真彩
(株)サンカ 内定

加工を主な事業とするメーカーで、同社の製品に触れ、機能性やデザインに魅力を感じました。会社見学で営業職の業務内容を聞き、工場の見学をしながら「この製品をもっと多くの人に知ってほしい」と考えるようになりました。三月から履歴書の添削や就職相談で何度も就職課へ足を運びました。些細なことでも話を聞いていただき、就職に前向きな気持ちになることができました。家族は私から就職の話をするまで、待っていてくれました。就職の話が始めてからは、最後まで親身になって多くの助言や提案をしてくれました。



文化経済学科4年 米山 優菜
(株)柏崎青果 内定

就職に対する様々な不安を解消することができたのは、家族のそうした協力や周囲の励ましがあつたからだと感じています。本格的に就職活動を開始したの

は、三月の合同企業説明会からでした。それまでは、学内で行われる就職セミナーや集中対策講座、模擬試験やウェビネスト対策など、すべての就職対策プログラムに参加しました。四月からはハローワークや就職課にも積極的に出向いたり、企業の個別説明会で情報を集めたりしました。私が企業選びの基準としたのは、生まれ育った柏崎での就職となんらかの形で食品に携わりたいということでした。

五月に内定を頂いた柏崎青果(株)は柏崎市内の企業で、野菜や青果、加工食品などの卸売をしています。就職活動を通して感じたことは、筆記試験や面接の終了時に「もっとこうすれば良かった」と考えすぎてしまい、常に自己自信が持てなかったことです。

そんな時に家族や友人からのアドバイス、就職課の方々のサポートは本当に励みになりました。就職活動を振り返ってみると、やはり「もっと勉強しておけば良かった」とは思います。しかし、就職活動自体は、自分が努力できる範囲で精一杯やり、後悔しない就職活動ができたと思っています。

平成30年度の就職内定状況

6年連続就職率100%を達成しました

2017卒以降、学生側の「売り手市場」とも言われ、就活生にとって有利な状況が続いています。一方、企業側では労働人口の減少という背景もあり、就活生の早期困り込みに動いているという現状があります。また、企業側は少しでも意欲のある学生を確保したいと考えており、学生は早期の自己分析や業界・企業研究をしっかりと行うことが求められます。本学では、そうした学生の就職に対する取組みをサポートする多彩な就職対策プログラムと、きめ細かい就職指導を実施しています。平成30年度は12月中旬に就職率100%（6年連続）を達成しました。年内での100%達成は初の快挙であり、個々の学生の就職に対する努力はもろろんですが、ご家族や地域の事業所の皆さま、関係教職員の方々から多大なご協力を頂いた結果と考えております。

▲就職活動集中対策講座 (12月) ▲企業研究セミナー (2月)

	経済学部			業種	内定先企業名
	男子	女子	計		
今年度	就職内定率 (%)	100.0%	100.0%	100.0%	建設業 高田産業(有)、成真(株)、(株)ナンバ、(株)マルニコーポレーション、(株)山産(株)湯沢重機建設、(株)レックス
	就職内定者数	60	20	80	製造業 (有)石倉製麺所、(株)酒井鉄工所、(株)サンカ、新貝工業(株)、(株)ツガミ、(株)テック長沢、パンブートライ(株)、藤村ヒューム管(株)、丸井産業(株)、(株)山浦製作、(株)吉村鉄工所(株)、リケン
	上場企業内定率 (%)	5.2%	0.0%	3.8%	電気・ガス業 蒲原ガス(株)
	上場企業内定者数	3	0	3	情報通信業 トーテックアメニティ(株)、(株)ビット・イー、(株)ロココ
	内定者数(自営公務除く)	58	20	78	運輸・郵便業 諏訪倉庫(株)、新潟運輸(株)
	就職希望率 (%)	96.8%	90.9%	95.2%	卸売業 柏印柏崎青果(株)、金井度量衡(株)、(株)カミール、コニカミノルタNC(株)、トヨタ部品新潟共販(株)、日本キャタピラー(株)、(株)平井、源川医科器械(株)、渡辺パイプ(株)
	就職希望者数	60	20	80	小売業 アークランドサカモト(株)、(株)NSホールディングス、(株)古城モーターズ、(株)スポットダイレックス(株)、(株)ツルヤ、新潟日産モーター(株)、(株)ハードオフコーポレーション、(株)フォーラムムラタ、(株)マエカワ、(株)綿半ホームエイド
	卒業者数	62	22	84	金融・保険業 新井信用金庫、全国共済農業協同組合連合会新潟県本部、(株)龍崎
	就職内定率 (%)	95.1%	100.0%	96.5%	不動産業、物品賃貸業 (株)アクティオ、(株)MDI
	就職内定者数	39	16	55	宿泊業・飲食サービス業 (株)船栄、(株)ホテル清風苑
前年度	上場企業内定率 (%)	27.8%	18.8%	25.0%	教育・学習支援業 幼児教育研究会
	上場企業内定者数	10	3	13	医療・福祉 (福)柏崎羽羽福祉事業協会、グリーンライフ東日本(株)、(福)中越老人福祉協会、(株)デイケアセンター
	内定者数(自営公務除く)	36	16	52	複合サービス業 柏崎農業協同組合
	就職希望率 (%)	87.2%	94.1%	89.1%	その他のサービス業 (株)イカイ、(株)エイジエック、関越ソフトウェア(株)、新富観光サービス(株)、東京レコードマネジメント(株)、新潟総合警備保障(株)、ビューティ MORE
	就職希望者数	41	16	57	地方公務 京都市交通局
卒業者数	47	17	64		

▼就職活動集中対策講座 (12月) ▼企業研究セミナー (2月)



**まち研スタンプラリー
@商店街を開催しました。**

11月17日(土)、本学と新潟工科大学の共同プロジェクトである「まち研スタンプラリー@商店街」が開催されました。この行事は今年で4年目を迎え、小学生に地元商店街を理解し親しんでもらうことを目的としています。約50人が3人一組に分かれ、大学生スタッフ(約50人)と一緒に39か所の商店や寺院などのチェックポイントを回り、商店や柏崎にちなんだクイズに答えながらスタンプを集めました。お店の方には子供た



できるだけ多くの商店を訪問



お店のクイズに答えます

ちから元気をもらったと喜んでいただきました。2時間のスタンプラリー終了後は豚汁やお菓子が振る舞われ、採点の結果上位5チームには柏崎市の銘菓や商店街で使える地域通貨「風輪通貨」が贈呈されました。入賞者には4度目、3度目の参加者の姿も見られ、地域の恒例行事として小学生たち定着してきた様子がうかがえました。

**松雲山荘紅葉ライトアップ
調査事業**

本学では毎年柏崎市から委託を受けた「大学・地域連携推進事業」に取り組んでおり、平成30年度は、「松雲山荘ライトアップ調査事業」として、柏崎市の有名紅葉スポット「松雲山荘」を取り上げ、ライトアップ時期の団体ツアー誘致増加に向けた実態把握や情報発信方法等を探りました。

「団体ツアーの実態調査」

春日ゼミナールは、柏崎市からの委託を受けて、松雲山荘紅葉ライトアップ事業における国内団体ツアーの来訪状況やツアー参加者の満足度、ニーズ等を把握するため、旅行会社等へのアンケート調査及びインタビュー調査を実施しました。



バスツアー添乗アンケート

調査は、紅葉ライトアップ期間の平成30年10月27日から11月25日までの30日間で、平日は17時から20時30分、土・日は16時から19時30分を調査時間と定めて、ツアーバス乗降場所に指定された旧柏崎情報開発学院前において行いました。

ゼミナールでは、現地調査に先立ち、アンケート質問事項の検討や市担当との協議、調査態勢の構築などを進めて、本番に臨みました。

団体ツアーバスの来訪数は、当初の予想を上回る102台となり、ピーク時には一晩で14台に達しました。

今後ゼミナールは、アンケートの調査結果や聞き取りの内容を基に分析・検討を行い、団体ツアーの更なる誘致や波及効果の拡大に向けて、情報発信のあり方や受入体制の方向性など探って参ります。

「インバウンド可能性調査」

鷹ゼミナールは、訪日インバウンド外国人観光客を柏崎に誘致するため、新潟県内インバウンドを扱っている旅行代理店数社を招聘し、11月10日～11日に一泊二日のモニターツアーを企画しました。鷹ゼミナールは春学期からフイー



柏崎市立博物館



紅葉の名所 松雲山荘

スリーブルー奨学金のお知らせ

2019年度入学者から返済不要の新しい奨学金制度「スリーブルー奨学金」が始まります。命名の由来は本学の校章です。校章はstudy(勉学)、society(地域社会)、Service(貢献)の3つのSが一つになり、新たな波動を生むスピリットを表すとともに、イメージカラーの「青」は海や空をイメージし未来への広がりを表しています。この奨学金に採用されると、国公立大学並みの学費で経済的負担を大幅に軽減出来ます。申請資格は、主たる家計支持者の年収が給与所得者は841万円以下、給与所得者以外は355万円以下です。本学はこの「スリーブルー奨学金」で、より多くの学生に経済的支援を行い、「地域に学び、地域をおこす」未来の人材育成に取り組んでいきます。



出張講義のご案内

新潟産業大学では、本学教員が高等学校に出向いて講義を行う「出張講義」に積極的に対応しております。大学の専門分野を高校生向けに分かりやすく講義することにより、大学の「学び」を感じ取っていただくことができます。また進路選択の一環として、幅広く活用ください。

出張講義のお申し込み・お問い合わせは

☎0120-1787-124 (入試・広報課直通)

お気軽にご連絡ください。

制作中。年度末には完成し公開予定です。
なお、本動画は3月13、14日に大阪工業大学を会場に開催される「日本国際観光映画祭」に出品することになりました。これはポルトガルやスペインの観光映画祭との連携企画で、日本部門では観光誘客やシティーセールス等を目的とした全国自治体CMやPR動画が一堂に会します。

柏崎市と刈羽村のPR動画を作成しました

した。同行した旅行代理店の方々からは大変好評で、柏崎の知らなかった魅力を発見できて良かった、さらに積極的な情報発信で魅力の周知を図った方が良いなど、アドバイスをいただきました。今後のこのツアーをさらに発展させ地域の魅力向上に努められるよう取組んで参ります。

まちかど研究室と柏崎リーダー塾Cチームの共同事業として、柏崎市のPR動画を作成しました。「この名は」編は、じよんのび村や恋人岬という名所を訪れたはずなのに何かおかしい?というストーリーで、ゆるキャラのえちゴンを鍵を握ります。「Let's 検索! 柏崎」編は、大学生目線で市内の注目スポットを紹介。両方ともYouTube「みじか」チャンネル「じよんのび村」で公開いたします。

一方、刈羽村のPR動画は、観光PR事業によって村内の人々が刈羽村の新たな魅力を発見または再発見することを目標に、短編ストーリー仕立ての創造的な動画となっています。「歴史」スポーツ・文化「桃農産物」の3つをテーマに



じよんのび村で出演者と一緒に



刈羽村で撮影中



各種資料と展示

本学本館1階ロビーの一角に地域連携情報発信テラスを設置しました。これは平成30年度からキャンパス内全面禁煙へと移行したことに伴い、旧喫煙室の有効活用として新設したものです。今までは地域連携活動に関わった一部学生・教職員しか知らなかった活動を広く学内外に発信するとともに、活動の更なる充実を図ることを目的としています。テラス内外で地域連携センターの役割や担当教職員の紹介、学生たちの地域連携活動のパネル展示やボランティア情報の掲示などを行っています。「地域に学び、地域をおこす」をテーマに学生たちは様々な地域連携活動に関わっています。

INFORMATION

SEIGAIHA

2019年度入試日程概要(各学科共通)

入試区分	自己推薦 (後期)	一般前期日程 (2科目方式)	センター利用 (第1期)	一般後期日程 (2科目方式)	センター利用 (第2期)	センター利用 (第3期)	AO (第3期)
出願期間	2019.1/7(月)~1/28(月)		2019.1/7(月)~2/1(金)	2019.3/1(金)~3/7(木)	2019.2/4(月)~2/15(金)	2019.3/1(金)~3/8(金)	(エントリー受付期間) 2018.10/15(月)~2019.3/8(金)
試験日	2019.2/3(日)			2019.3/12(火)			(最終面接) 個別に通知
合格発表	2019.2/8(金)			2019.3/15(金)	2019.2/22(金)	2019.3/15(金)	個別に通知
試験会場	柏崎	柏崎・新潟		柏崎・新潟			最終面接は柏崎

入試の詳細・大学院経済学研究科の入試については、2019入学試験要項でご確認ください。

学事日程(2019年1月~6月)

2018年度			2019年度(予定)		
月	日	行 事 等	月	日	行 事 等
1月	7日(月)	授業開始	4月	2日(火)	入学式
	22日(火)~24日(木)	補講日		3日(水)~4日(木)	ガイダンス・健康診断
	29日(火)~2/4日(月)	秋学期定期試験		5日(金)	春学期授業開始
2月	5日(火)~6日(水)	試験予備日	5月	5日(金)~12日(金)	履修登録期間
	8日(金)・12日(火)	追試験		5日(金)~6日(土)	新入学生外合宿研修
	25日(月)	卒業生発表・成績表配付		10日(水)PM	履修届カード受付開始
3月	1日(金)	再試験		6月	2日(日)
	7日(木)	再試験による卒業生発表	8日(土)		個別面談・父母の会総会(予定)
	16日(土)	卒業式			

表紙の写真 「カレッジソングのミュージックビデオの1コマ」



本学公式カレッジソング「N.S.U」が完成しました。
この歌は、本学の卒業生でプロのシンガーソングライター、松井まさみちさんの発案による制作で、10月の学園祭で初披露しました。今後、色々な場面でこのカレッジソングを広めていきたいと思います。
なお、ミュージックビデオも公開しています。本学の教員が英語、中国語、台湾語、モンゴル語、韓国語に訳した字幕も付いています。ぜひご覧ください。
<https://youtu.be/xFc-WDC73Og>

新潟産業大学基金 ご支援のお願い

新潟産業大学では、教育研究活動全般の充実・発展を図るため、広くご寄付をお願いしております。いただきましたご寄付は、「地域社会や企業を主体的に支える人材の育成」という本学の教育理念の達成のために活用させていただきます。
何卒、皆様の格別のご支援をお願い申し上げます。(担当窓口 新潟産業大学 総務課 Tel.0257-24-6655 Mail:soumu@ada.nsu.ac.jp)



青海波(せいがいは)

雅楽の舞人の装束に用いられた波形文様で、同心円状の波を前後左右交互に重ねた幾何学的な文様。
この文様の由来は遠くシルクロードまで遡るとされており、これを本学の校章(3つの波)に重ね合わせ、地域を知り世界を知ることの象徴として、本学の情報発信媒体である学報の名称に採用しました。

- 発行日/2019年2月
- 編集・発行/新潟産業大学 新潟県柏崎市軽井川 4730 番地
TEL0257-24-6655 FAX0257-22-1300 <https://www.nsu.ac.jp/>